

PT. KAI BERIKAN 14.000 POHON BUAH UNTUK KABUPATEN TEMANGGUNG



Sumber Gambar:

https://img.antaraneews.com/cache/1200x800/2023/11/14/pohon_1.jpg.webp

Isi Berita:

Temanggung (ANTARA) - PT Kereta Api Indonesia (KAI) memberikan sebanyak 14.000 pohon buah-buahan kepada Pemerintah Kabupaten Temanggung Jawa Tengah untuk penghijauan di daerah pegunungan tersebut.

Vice President of Corporate Social Responsibilities Kantor Pusat PT KAI Tatang Kusdiman di Temanggung Selasa mengatakan, pada 2023 ini pihaknya menyalurkan bibit tanaman buah-buahan, antara lain rambutan, jambu air, jambu kristal, dan jambu monyet.

Menurut Tatang Kusdiman, bantuan itu bertujuan untuk penghijauan dengan menanam bibit tanaman konservasi. Konservasi di lereng Gunung Sindoro dan Sumbing ini merupakan bentuk kepedulian sosial PT KAI.

"Kami bekerja sama dengan Pemkab Temanggung memberikan bantuan bibit tanaman konservasi sebanyak 18 ribu bibit pohon konservasi untuk masing-masing pada 2021 dan 2022. Semoga di tahun selanjutnya akan terus berkelanjutan kerjasama ini. Untuk konservasi tanah dan air yang akan memberikan perbaikan tempat bagi alam dan masyarakat," katanya.

Penjabat Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo menuturkan, CSR dari PT KAI ini adalah yang ketiga kalinya. Kondisi lahan di lereng Gunung Sindoro dan Sumbing memang kritis.

Salah satu program dari bupati sebelumnya adalah bagaimana melakukan reboisasi, yakni dengan menanam kembali tanaman-tanaman hijau supaya nanti ke depan bisa berfungsi bagi anak cucu.

"Di hulu saja sudah kritis apalagi di hilir, semakin tidak ada air. Oleh karena itu kita mencoba, tanggung jawab dari PT KAI luar biasa bagi kami," katanya.

Menurut dia ini sangat penting supaya dapat membangun kembali "ijo royo-royonya" Gunung Sindoro dan Sumbing. Tahun 2023 ini PT KAI memberikan sebanyak Rp200 juta seperti tahun 2021 dan 2022.

Hary Agung Prabowo juga menjelaskan, pada tahun ini lebih cenderung ke pohon buah-buahan. "Musim kemarau tahun ini sangat panjang. Sehingga, yang biasanya ada air, sekarang sudah tidak ada, yang debitnya biasanya besar, sekarang kecil," katanya. (Heru Suyitno)

Sumber Berita:

1. <https://jateng.antaranews.com/berita/514818/pt-kai-berikan-14000-pohon-buah-untuk-kabupaten-temanggung>, "PT.KAI Berikan 14.000 Pohon Buah untuk Kabupaten Temanggung", tanggal 15 November 2023.
2. <https://radarmagelang.jawapos.com/temanggung/683286749/kai-sumbang-14-ribu-bibit-buah-antisipasi-monyet-masuk-kampung>, " PT.KAI Sumbang 14 Ribu Bibit Buah, Antisipasi Monyet Masuk Kampung", tanggal 14 November 2023.

Catatan :

- Berdasarkan artikel tersebut di atas, diketahui bahwa PT Kereta Api Indonesia (KAI) memberikan sebanyak 14.000 pohon buah-buahan kepada Pemerintah Kabupaten Temanggung Jawa Tengah untuk penghijauan di daerah pegunungan tersebut.
- *Corporate Social Responsibility* (CSR), dikenal juga sebagai tanggung jawab sosial dan lingkungan (TJSL), yang berdasarkan ketentuan dalam Pasal 1 angka 3 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas adalah Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan, yakni komitmen Perseroan untuk berperan serta dalam pembangunan ekonomi berkelanjutan guna meningkatkan kualitas kehidupan dan lingkungan yang bermanfaat, baik bagi Pereroan sendiri, komunitas setempat maupun masyarakat pada umumnya.¹

¹ Dikutip dari [Dapatkah Dana CSR Digunakan Sebelum Dicatat dalam Kas Daerah? - Klinik Hukumonline](#), diakses pada hari Kamis tanggal 21 September 2023 jam 15.48 WIB.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi